

Martínez por dichos sobre 18-O: “No estamos promoviendo eso”

La presidenta del FA, Consstanza Martínez, se refirió ayer al expresidente de Coldeco y adherente de la candidatura de Carolina Tohá, Óscar Landerretche: “Creo que parte de dos premisas falsas. La primera es decir que el estallido social (del 18 de octubre de 2019) fue organizado, promovido y

orquestado por partidos”.

“Si uno ve lo que pasó, el nivel de violencia y también crisis institucional que se vivió durante ese período, creo que reducirlo solamente a eso es una mirada que nos va a volver a hacer repetir ese tipo de situaciones. Decir eso no quiere decir que nosotros estamos

promoviendo eso”, afirmó Martínez en TVN.

Landerretche hace unos días señaló que “quiero ver si no convierten el país en un maldito infierno”, en caso de que el próximo Gobierno sea de derecha. La noche del sábado, agregó en X que “el juicio que tengo sobre el actuar irresponsa-

ble, la frivolidad, el infantilismo, la mitomanía crónica y, por sobre todo, la falta de integridad de muchos de los liderazgos que han capitaneado la implosión auto-destructiva de la izquierda chilena durante los últimos años es, en realidad, mucho peor de lo que he expresado en público”. ☈



DESCARTÓ QUE EL 18-O FUERA “PROMOVIDO POR PARTIDOS”.